



Der Bärenpark

Wir sind mit dem Bus

gefahren. Als wir endlich da

waren sind wir erst alle

zusammen los gegangen. Dann

haben wir einen Pfau gesehen.

Und dann sind wir zu dem

Marschweinchen, Ziegen und

einer Schildkröte gegangen. Und

dann haben wir endlich Bären

und Wölfe gesehen und einen

Zirkus. Als wir wieder am

Eingang waren haben wir uns in

Gruppen eingeteilt und haben

eine kleine Mappe bekommen.

Sie hatte 7 oder 8 Blätter.

Dann haben wir eine Rally

gemacht. Und wir mussten die

Blätter ausfüllen. Am Ende

sind wir in den Bären Shop

gegangen.

Das war ein toller Tag

ENDE

Charlotte

Im Bärenpark

Wir sind mit einem Reisebus losgefahren und dann im Bärenpark angekommen. Wir haben etwas zum Ausfüllen bekommen, es waren 5 oder 6 Seiten. Das Maskottchen heißt Maika. Es gab viele Wölfe und Bären. Es gab auch ein Rennen und es gab einen Weg, wo man Spuren suchen sollte. Ich habe 2 Spuren gefunden. Am Ende gab es noch einen Laden, in dem man sich etwas kaufen konnte. Ich habe mir einen Wolf geholt. Auf der Rückfahrt haben Anika und ich uns eine Farbe ausgesucht und dann die Autos in der Farbe gesucht. Wer die meisten Autos gezählt hatte, hat gewonnen.

Luisa

Julia Boon

Im Bärenpark

Die Klassen 2a und 2b trafen sich und sind gemeinsam zur Bushaltestelle gegangen.

Maya und ich saßen nebeneinander im Bus.

Die Fahrt hat so lang gedauert, dass ich zwei mal eingeschlafen bin. Nach einer Stunde waren wir endlich da. Nach dem Aussteigen haben wir in Ruhe gefrühstückt. Danach sind wir rein gegangen und haben,

Meerschweinchen, Schildkröten, Vögel, Esel, Schafe,

Ziegen, Katzen und Bären gesehen. Wir haben

eine Rallye gemacht und dabei einen Spielplatz

entdeckt. Am Ende sind wir in den Bären Shop

gegangen und ich habe mir einen Teddy

gekauft, auf dem „Große Schwester“ steht. Ich

habe nämlich am 29.4.19 eine kleine Schwester

bekommen. Danach sind wir mit dem Bus wieder

zur Schule gefahren.

ENDE

3.9.2019

Ausflug zum Bärenpark

Wir sind mit dem Bus in den
Bärenpark gefahren.

Am Anfang haben wir gefrüh-
stückt und einen Pfar gesehen.

Danach waren wir bei den
Meerschweinchen, Ziegen und
Schafen. Einen Hasen haben wir
auch gesehen. Dann sind wir

Berg hoch gelaufen, haben
Gerüche gehoben und konnten

Spuren suchen. Da haben wir
Hirschknochen gesehen und ein

Spiel gespielt. Als wir wieder

den Berg runter gegangen sind

haben wir zwei Bären gesehen.

Da wurde von uns allen ein

→

Foto gemacht. Auf dem weiteren Weg haben wir noch drei Bären und drei Wölfe gesehen. Es gab auch einen Zirkus. Später haben wir einen Bären gesehen, der mit Holz gekuschelt hat. Es gab einen Vogel, kräftig in dem man rein gehen konnte.

Als die erste Runde durch den Park zu Ende war, durften wir in Gruppen ohne Lehrer gehen. Da haben wir eine Rallye gemacht. Ich fand den Tag im Bärenpark schön. Am meisten haben mir den Pfau, die Bären und die Wölfe gefallen.

Ryan Ernst

Der Wandertag in den Bärenpark

Wir haben uns wie immer auf dem Schulhof getroffen.

Dann sind wir alle nochmal auf die Toilette gegangen.

Dann sind wir wieder hoch ins Klassenzimmer gegangen und haben uns angezogen und haben uns mit der Klasse 2 b getroffen und sind gemeinsam zur Bushaltestelle gegangen und sind eingestiegen.

Ich saß neben Ouarda und wir mussten eine Stunde fahren. Dann waren wir angekommen und haben erst mal gefrühstückt und da war auch ein Spielplatz. Da haben wir gespielt und dann sind wir reingegangen und sind eine Runde mit den Lehrern durch den Park gelaufen.

Dann waren wir wieder am Eingang angekommen und haben eine Rallye bekommen und mussten was über das Maskottchen, die Bärin Maika, erfahren. Das haben wir getan und mussten noch viele andere Sachen herausfinden.

Dann war es soweit, dass wir gehen mussten.

Davor durften wir uns in dem Bärenshop noch was von unserem Taschengeld kaufen. Ich habe mir eine Kuscheltiermaus gekauft. Dann haben wir unsere Rucksäcke aufgeschnallt und sind zu dem Bus gelaufen und sind losgefahren und mussten wieder eine Stunde fahren. Dann sind wir wieder an der Grundschule Uschlag angekommen und meine Mama hat mich gleich bei der Bushaltestelle abgeholt.

Ende

Lillien

Unsere Bilder (Ausschnitte)





